

Brutal asesinato en Santiago del Estero: Mataron de 40 puñaladas a un hombre de 58 años en su casa



Un hombre de 58 años fue hallado asesinado de 40 puñaladas en su casa de la ciudad de Santiago del Estero y por el hecho no hay detenidos.

El crimen tuvo como víctima a **Dante Corlli**, cuyo cuerpo fue encontrado por un hijo este martes en su casa de Misiones al 600, en el barrio Centenario, en la capital provincial.

Luego que paramédicos confirmaran el deceso, **se comprobó que el cadáver presentaba múltiples heridas** de arma blanca, golpes en el rostro y signos de defensa en los brazos.

Según el portal de Diario Panorama, no se encontraron indicios de robo, por el desorden encontrado en la casa y los rastros de sangre indicando un violento enfrentamiento ocurrido durante la madrugada.

El médico forense determinó que Corlli recibió 39 puñaladas y una post mortem.

Como el cadáver presentaba rigidez post mortem, se pudo establecer que el crimen se habría cometido en horas de la madrugada del mismo martes y que el hombre asesinado sostuvo una cruenta lucha con su atacante.

Las heridas fueron causadas por un arma blanca, la mayoría en la parte superior del cuerpo, involucrando cuello, tórax y abdomen, viéndose comprometidos órganos vitales.

El cuerpo de la víctima fue trasladado a la morgue judicial para la autopsia mientras la Policía continúa con la investigación. Según trascendió, la principal hipótesis para explicar el crimen refiere a motivaciones relacionadas con transacciones financieras.

De acuerdo con testimonios recogidos entre allegados al hombre asesinado, Corlli manejaba grandes cantidades de dinero.

Mientras se revisaba las cámaras de seguridad tanto públicas como de vivienda de la zona, se especulaba que el asesino era conocido del hombre ultimado.

NA